



► EDUCACIÓN

La USAL impulsa su I Jornada de Startup y Educación en el campus de Ávila

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca, a través de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila y en colaboración con SIPPE-USAL Emprende y el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia celebra los días 4 y 5 de octubre en su campus abulense la I Jornada de Startup y Educación. De esta forma, la entidad académica muestra su apoyo al emprendimiento de sus estudiantes con dos objetivos, su empleabilidad y la transferencia de conocimiento.

La jornada será inaugurada mañana por el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado; el viceconsejero de Empleo Y Diálogo Social, Mariano Gredilla, y el viceconsejero y director general de Industria y Competitividad, Carlos Martín Tobalina, y durante la misma participarán el director de la Escuela de Educación y Turismo, Javier Macaya, y el profesor Camilo Ruíz, coordinador del evento.

Los estudiantes conocerán las diferentes opciones que la USAL pone a su disposición en el ámbito del emprendimiento, y para ello contarán con la colaboración de jóvenes emprendedores que han levantado su modelo de negocio en torno al mundo de la educación y la cultura. Además, aprenderán a mejorar sus habilidades en comunicación a través de un taller, se acercarán a los espacios que la universidad tiene a disposición de los emprendedores en Ávila y a los programas existentes, y les enseñará técnicas para diseñar un buen currículum.